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Ｑ．伊藤管機工業はどんな会社ですか。

Ｑ．執行役員に任命された時、
どんな心境でしたか。

Ｑ．今後の目標を教えてください。

Ｑ．大変なことはありますか。

伊藤管機工業株式会社
執行役員 Ｈ．Ｉ

伊藤管機工業は、１９４８年の創業以来、半世紀以上にわたり、
鋼管事業やプラント事業を主に発展してきた会社です。「目くばり、気く
ばり、心くばりに徹し、客先に信頼と高品質な製品を継続的に提供す
る」ことを品質方針とし、人々の暮らしや経済活動を支えています。また、
会社の敷地内には、大きな工場があり、水管橋をはじめとする鋼構造
物の製作を行っています。１９７６年に日本水道協会検査工場の許可
を得て以来、自社工場で製作した水輸送用配管は、北海道から沖縄
まで全国の官公庁で採用されています。日本水道協会検査工場は、
三重県内に２社しかないので、非常に大きな強みとなっています。
また、伊藤管機工業には、鋼管事業部、プラント事業部、総務部の

3つの部署があり、正社員以外にも契約社員の方など、多くの方が一
緒に働いています。年齢や出身地もバラバラですが、基本的に皆さん
おおらかな性格ですし、職場内のチームワークは良好だと思います。

１９９５年１０月、清弘エンジニアリングに入社。
清弘機電技術工程（上海）への赴任を経て、
２０１４年に営業技術部 部長に任命される。
２０２２年３月、新たにグループ会社となった、
伊藤管機工業の執行役員に就任。 INTERVIEW インタビュー

伊藤管機工業は、民間工事と公共工事の両
方を請け負っています。民間工事は清弘エンジ
ニアリングで経験してきましたが、公共工事は今ま
で経験したことがないので、清弘エンジニアリング
に入社した当初と同じように、仕事の流れを一か
ら覚えて、自分でできるようにならないといけませ
ん。さらに、執行役員という立場なので、自分が
指示できるようになるためには、土木施工管理技
士の資格取得や入札の方法など、勉強しないと
いけないことがたくさんあります。しかし、この半年
間で大変だと思ったことや仕事に対して弱気に
なったことは一度もありません。自分ひとりでできる
ことは限られていますが、信頼できる清弘エンジ
ニアリングや伊藤管機工業の仲間がいて、皆さ
んが力を合わせて乗り越えてくれているから、大変
だと感じないんだと思います。この仲間がいてくれ
たらなんとかなるだろうと思わせてくれるような頼もし
い仲間達ですし、実際、頼りにしています。しかし、伊藤管機工業の緑色の作業服に袖を通した瞬間から、気持

ちが一気に切り替わりました。セイコーグループが掲げている『５Ｃ』の精
神に則って考えると、今が「チェンジ（変革）」「チャレンジ（挑戦）」の時だ
と思いました。「行くしかない」「やるしかない」。そういった気持ちでした。
２社を任せてもらえるということは、誰しもが経験できることではないので、
最初はプレッシャーに感じていた執行役員という役職ですが、今では貴
重な経験をさせてもらえているということが、やりがいになっています。

井畑社長から執行役員の
話を打診されたときは、期待よ
りも不安が勝っていました。これ
まで事業承継してきたどの会
社よりも社員数や売上が多い
うえに、清弘エンジニアリングよ
りも長い歴史をもつ会社なので、
プレッシャーが大きかったです。

TEAM

まずは、東海エリア（三重営業所・伊藤管機工業）で売上１０億円を
達成することが目標です。その後は、三重営業所と伊藤管機工業の
シナジー効果で東海エリアの売上を拡大し、コンスタントに目標金額を
達成できるような安定感のある事業所を目指します。
さらには、東海エリアが次のステップに進むための土台づくりをし、次
世代へ受け継いでいくための組織づくりをしていきます。そして、企業間
コラボレーションで、セイコーグループ全体の力になっていきたいです。

三重営業所は６月に
伊藤管機工業の本社
所在地に移転しました。



№04

四日市の工場夜景とは？ 3つのエリア
からなる巨大コンビナートの夜景は四
日市港ポートビルうみてらす14の地上
100ｍから見下ろす夜景、橋・堤防・
丘の上など数多くの観賞スポット、海
上からの夜景クルーズと様々な角度か
ら眺められることから「3D夜景」と
呼ばれています。 また多くの工場夜景
観賞愛好家からは四日市は憧れの「聖
地」と考えられており、一度は訪れて
みたい工場夜景都市と言われています。

四日市とんてき 三重県四日市市の名物料理として知られる豚肉のステーキ
（＝とんてき）です。ウスターソースなどを使って作った黒みを帯びた
ソースを、分厚く切った豚肉のソテーにからめたスタミナ料理の一つで、
グローブ焼またはグローブという呼称を用いることもあります。
この「グローブ焼」という呼称は、豚肉を食べやすく
するため、手のひらの形に切れ込みを入れていること
が由来です。第2次世界大戦後の昭和後期に、とんてき
料理が始まったとされています。発祥は四日市市内の
中華料理店、 「來來憲（らいらいけん）」です。

綾野剛

主演映画のロケ地に

伊藤管機工業
最寄り駅付近でも
撮影がありました!!

大入道 江戸時代後期の文化
２年（１８０５年）に製作
されたと言われています。
高さ１.８ｍの山車に乗る
大入道は、身の丈３.９ｍ、
伸び縮みする首の長さ２.７
ｍ、全高は９ｍもあり、か
らくり人形では日本一の大
きさと言われています。
山車や人形の中に入った人
形師６人が、太鼓や銅鑼の
音に合わせて操ります。

旧・桶之町の町衆が桶に
「大化（オケ）」の文字
をあて、オバケの仮装行列を四日市祭に
奉納したのが始まりと考えられ、妖怪や
鬼を思わせる彫刻が山車にも施されてい
ます。また、町に出没するタヌキの悪事
に困りはてた人びとが、凄みの利く大き
な大入道を作り、タヌキを退散させたと
いう民話も伝えられています。

大
入
道

栄昌堂三重県四日市市中町にある
和菓子店

卵白と豆乳を混ぜた生地で作られた
真っ白なスポンジに、餡子がサンドさ

れているのでフワフワで軽
い食感です。上から見たら
お豆腐みたいで、お土産に
も喜ばれそうなお菓子です。

株式会社清弘エンジニアリング

三重営業所

伊藤管機工業株式会社



主な取引先 

・三菱ケミカル 

・日本電気硝子 

・積水化学工業（多賀） 

・キリン 

・共栄社化学 

・ブリヂストン etc. 

湖北オフィスは 

羽柴秀吉が建てたとされる長浜城の城下町として古くから栄え 

『戦国の聖地』としても知られる長浜市に開設しました。 

近くには、ホームセンターやコンビニエンスストアがあり 

高速道路の IC もすぐ近くにあるのでとても便利です！ 

 

 

２０２２年２月から３月にかけて滋賀支社２階の改造工事が

行われました。旧設計部部屋の壁を取り壊し、ワンフロアの事

務所へ。事務所のドアの位置を変更し、通路にあった男子更

衣室の 1 室増設と、エアコン交換、トイレの壁紙を張り替えま

した。照明スイッチの位置変更工事はエレクトリックが行いまし

た。 

飛沫防止パネルも新たにし、照明スイッチの暗闇での操作が

なくなり、心地のいい空間に生まれ変わりました。 
OLD  NEW  

♀ 

♂ 

〖改造前 事務所〗 

〖改造後 事務所〗 

滋賀支社 エレクトリック 

リニューアル 
……………………………… 

……………………………

tetenn ten … 

事務所は広く 飛沫防止パネルが透明で 

みんなの顔が見えるようになりました。 

コロナ対策も OK！ 

〖改造前 旧設計部〗 〖改造後 社員出入口〗 

事務所出入口 
変わりました 

完成 

滋賀支社 湖北オフィス開設 
2022 年 4 月 1 日～本格始動 

住所 : 〒526-0847 滋賀県長浜市山階町 652 

 

 

FAX : 0749-59-3410 
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湖北オフィスメンバーよりコメント 

 

 

見積対応がしやすくなり、

忘れ物をしてもすぐに取り

に行けるようになったので、

ありがたいです！ 

   Ｍ．Ｕさん 

業務の効率化を行い、

お客様満足度を上げ、

売り上げを伸ばしていき

たいです！ 

  Ｔ．Ｎリーダー 

※他 派遣社員 1 名 

〖オフィス外観〗 

〖応接室〗 

 

〖デスク周辺〗 



2022年4月でルーキーを卒業、昇格したみなさんに
心境の変化や目標をお聞きしました！

ルーキーの頃と比べて仕事の幅・心境などどのような変化が
ありましたか？
入社当初と比べて自分の成長を実感したエピソード
仕事をしていて一番印象に残っている失敗談や苦労したこと
これからの目標

Q1. 自分の業務の前後に関わっている人のことを意識することで、ルーキーの頃と比べて
+αの仕事ができるようになったと思います。また、ゼネラルに上がり、後輩もできたので、
もっと責任感を持たなければと思うようになりました。

Q2. 問い合わせに対してすぐに答えることが出来たときに、成長を感じました。

Q3. 新入社員の総務研修とビジネスマナー研修を担当させてもらっているのですが、人に
何かを教えることや人前に立つことが苦手なので、現在進行形で苦労しています。同時に
貴重な経験をすることができ、ワクワクしています。

Q4. 総務担当として、より良い職場づくりに取り組んでいきます！

Q1. 上司から任せてもらえる仕事の幅が広くなり、ルーキーの頃よりも業務に
対して責任を持って取り組むようになったと思います。

Q2. 客先や業者の方と打ち合わせをする際に、最初の頃と比べると工事の工程
や段取り、技術的な話をする時に自分の意見を混ぜながら話を出来る様になっ
た所かなと思います。

Q3. 配管のサイズを間違えて施工してしまい、配管の手直しを発生させてし
まった。（職人さんが何とか期日までに手直し工事を納めてくださり事なきを
得ました。）

Q4. 自分の出来る事を少しずつ増やしていく。

Q1. 一人で任されることが増えたこと。
配管・建築とさまざまな職種の方から学び、教えて頂くこと
が増えた。

Q2. 職人さんに、材料がない！！！と言われなくなったこと
を実感した。（小工事に限り）

Q3. 何通りでも施工方法があるが思い浮かばない。最低でも
２通りの考えを持つことに苦労している。スミダの皆さんは
パッと浮かぶ。

Q4. 臨機応変に全力で対応！！！！
材料を覚える！！！



Q1. ルーキーの頃はどちらかというと受け身の働き方をしていましたが、
自分で仕事のお話を頂けるようになってからは積極的に仕事に取り組むよう
になりました。準備から納品までを1人でできることが増えてきて、任され
ることも多くなったので、責任感を持って仕事に取り組んでいます。

Q2. 工期2週間ぐらいの配管工事をほぼ1人で管理した時です。1年目は先輩
と現場管理を行うことがほとんどだったのですが、2年目の4月にほぼ初めて
1人で管理して納めたときの達成感が今でも印象に残っています。そこから
見積や発注・職人の方々の手配等、1から準備して管理する面白さがわかり
ました。

Q3. ダクト工事の際に壁貫通の作業があったのですが、火報の線に気づか
ず切断してしまったことがありました。壁貫通前に貫通個所の確認を内と外
から行っていたのですが、職人さんとのコミュニケーションがうまくいって
おらず、位置がずれて切断してしまいました。それ以降は貫通位置を作業前
にもう一度確認することと、コミュニケーションの大切さを改めて感じまし
た。

Q4. 今は主に図面作成を行っているのですが、まだまだ図面経験が浅く、
精度や速さもないのでなかなか苦戦しています。なのでどんな図面でも描け
るＣＡＤの技術や精度を高めたいと思います。描いて描いて！と頼られるよ
うに頑張ります。

Q1. ルーキーを卒業して仕事内容に大きな変化があったわけではあり
ませんが、私が採用に携わって入社してくれた人も沢山いるので、その
人達に恥じない為にも更に自分の仕事に責任を持ち自ら考えて行動する
ことを心掛ける様になりました。

Q2. 指示通りに行動するだけではなく、＋αの対応ができる様に少し
ずつなってきました。

Q3. 2年目の時、採用担当として学生対応・説明会・一次面接など窓口
業務を一任してもらえる様になりました。しかし、上手くいかないこと
も多く、また結果が1年以上経たないと分からないので漠然とした不安
との葛藤が大変でした。

Q4. セイコーグループの魅力を1人でも多くの人に伝えていきたい。ま
た、私が採用に携わって入社してくれた人達が1人でも多く「入社して
良かった！」と思ってもらえる環境づくりに何らかの形で携わりたいと
考えています。

Q1. ルーキーの頃と比べて業務の幅が広がりました。また、
後輩に教える立場にもなってきていると感じています。

Q2. まだまだ学ばなければいけないことは多いですが、
入社当初に描いた図面を今見ると、成長したと感じます。

Q3. 部材の納期を勘違いしていて発注が遅れてしまったこと。
短期間であったり大量の図面の修正に追われていた時。

Q4. 知識や経験を積んでより多くのことを熟せるように
なりたいと思います。



株式会社セイコーユーデン株式譲渡報告

２０２２年１０月３１日に株式会社セイコーユーデンを福岡県の電気工事会社の株式会社堀内電気様に株式譲渡致しま

した。株式会社堀内電気様は、主に電気工事及び太陽光発電所の建設・維持・管理・メンテナンスなど幅広く事業展開さ

れている優良企業です。

セイコーユーデンは経営統合から約1年9ヶ月、今年４月に社名を変え､セイコーグループ一丸となり共に成長していこ

うという最中での苦渋の選択でした。

今回の決断は、セイコーユーデンの責任者であるK執行役員を長野県の新光電気工業株式会社様の大型工事に長期赴任

してもらうという人事を決断したことが最大の理由です。セイコーユーデンの今後を考えると、より成長させて頂ける会

社様と一緒になる事がベストだと判断致しました。

セイコーユーデンはセイコーグループから離れますが引き継ぎ良きパートナー企業として、九州エリアでの電気工事や

太陽光発電所の維持管理で協力し合い､互いに発展していきたいと思います。

✤株式譲渡先企業✤

株式会社堀内電気 代表取締役 堀内重夫

福岡県福岡市博多区浦田一丁目５番４６号

【設立年月日】１９９７年４月１日

【資 本 金】４，０００万円

【売 上 高】２０２１年 １，４９０百万円

【 H P 】https://www.horiuchi-e.co.jp/

セイコーグループ

代表取締役

SE KO NEWS

WowKingランキングとは…
新潟県妙高市内の事業所対抗ウォーキングイベントです。3名以上でチームを
作り、健康アプリを活用して平均歩数を競います。イベントは年3回まであり、
1回ごとのイベントは賞品、年間ランキング上位3チームには賞金が出ます。

参加メンバー （左上より）T取締役・Tさん・Oマネージャー
（左下より）Mさん・Hさん

1回目 3位入賞
賞品はボールペンでした(涙)



←井畑社長より内定証
書が授与されました。

↑右からＭさん（滋賀）、Ｗさん（京
都）、Ａさん（経営企画室）の３名が
先輩社員として、内定者セミナーに参
加しました。

↑役員や先輩社員の話を聞く内定者の
表情は真剣そのものでした。

次は１２月１０日の配属式でお会いしましょう！

２
０
２
３
年
度

新
入
社
員
内
定
式

１０月５日（水）キャンパスプラザ京都で内定式が開催
されました。コロナ渦での内定式も今年で３年目を迎え、
昨年度に引き続き、感染症対策をしっかり行いながら、
無事に対面での内定式を実施することができました。
２０２３年度の内定者７名に内定証書が授与され、井畑
社長、取締役、専務、常務、執行役員より激励の言葉が
送られました。

内定式終了後に内定者セミナーが行われ、内定者の自己
紹介と「どんな社会人になりたいか」を２分間でスピー
チしてもらいました。大学で考古学を勉強している方や
スニーカーの収集癖がある方など、皆さん様々な趣味や
特技をお持ちでした。
また、「初任給は何に使う予定ですか？」という質問に
対して、親にお金を借りて通勤用の車を購入された方は
「親への借金返済」と回答していました。
内定者の理想の社会人像を聞いていると、フレッシュさ
の中に頼もしさを感じられ、4月から一緒に働けること
が楽しみになりました！

内定者セミナーでは先輩社員への質疑応答の時間も設け
られ、内定式の時よりも緊張がほぐれた様子の内定者と
先輩社員が交流を深める良い機会となりました。

お昼は懇親会も兼ね
て、役員と内定者で
イタリアンを食べに
行きました♪



2022年4月13日（水）草津エストピアホテル（滋賀県）にて、セイコーグループ全社員
を対象に全社大会＆全社安全会議が執り行われました。
今年度の開催は、依然としてコロナ禍のため、参加規模を縮小した集合形式に加え、
WEB(Zoom)開催のハイブリット方式となりました。
52期業績報告、53期事業計画がそれぞれ発表されました。
新たに3月からグループ会社となった伊藤管機工業 西澤会長、Ｎ部長よりご挨拶をい
ただきました。

またこの機会に、コロナ禍に入社された方や新入社員の紹介がありました。
今年度スローガンは、“【One＆Only】唯一無二の価値を、社会へ顧客へ提供する”
です。
今回改めて、一堂に会することは大変有意義な時間であると気づかされたました。
来年こそは、全社員が集まれることを切に願っています。

今年度の安全大会は昨年同様コロナ感染防止対策措置としてWEB(Zoom)での開催
となりました。西日本エリアと東日本エリア同日開催は初の試みで、両エリア
の協力会社様のみならず、セイコーグループ社員全員参加となる大規模な合同
大会となりました。

開催日：2022年6月29日（水）
18：30～

西日本参加業者：78社
東日本参加業者：74社
合計：152社

今年度より安全部会が中心となり執り行われました。
［安全部会メンバー10名］ 敬称略
Ｓ．Ｍ(東京)・Ｊ．Ｎ(大阪)・Ｋ．Ｔ(埼玉)・Ｍ．Ｔ(滋賀)・
Ｈ．Ｉ(三重・伊藤管機工業)・Ｔ．Ｙ(大阪)・Ｙ．Ｓ(埼玉)・
Ｓ．Ｋ(スミダ)・Ｍ．Ｈ(北関東)・Ｒ．Ｎ(北関東)

〇安全大会の構成に関して
・全体の流れ、時間配分が良かった。
・動画を多くしたほうが良い。
・品質部会の内容も今後盛り込みたい。
・熱中症対策もあった方が良い。
・事故報告は具体的な説明と対策をわかりやすく
説明したほうが良い。

〇業者選定、案内、運営に関して
・選定業者の周知が出来ていなかった。
・2～3ヶ月前頃からの案内にしたほうが良い。

〇業者、社員からの反響
・Ｉ執行役員の発表が良かった。
・開催日時は夜がいいのか、昼間がいいのかは今後の課題。
・WEB開催の方が遠方に行かなくて良い。

今回の安全大会の振り返り



誤当選

雨予報でしたが、なんとか天
気も持ちこたえて楽しめました。

4月14日 関西予選会①

開催場所：比良ゴルフ俱楽部
参加者数：２１名

ＯＵＴ ＩＮ Ｎｅｔ
１位 Ｙ．Ｓ ５２ ４６ ７０．４
２位 Ｔ．Ｉ ３５ ３９ ７４．０
３位 Ｈ．Ｉ ３８ ４２ ７４．０
４位 Ｍ．Ｓ ４５ ５１ ７４．４
５位 Ａ．Ｋ ６２ ５４ ７６．４

開催場所：プレステージカントリークラブ
参加者数：１９名

全社大会の翌日でも
元気はつらつ！

開催場所：赤倉ゴルフコース
参加者数：７名

少ない人数でも盛り上が
りました。次回はもっと参
加者数を増やしたいです。

６月10日 関西予選会②
開催場所：比良ゴルフ俱楽部

参加者数：１２名

気温が高かったので熱中症の心配もあり
ましたが、無事に終えることができました。

本当の当選者は
Ｉ執行役員でした（笑）

各地の予選会のネットスコアをもとに上位１６名が
１０月７日の決勝ラウンドに進出しました。

６月１日 関東予選会

ゴルフ場のご厚意により、成績発表
の会場として、パーティールームを

ご用意いただきました。

６月４日 新潟予選会

新潟エリア初開催！

優勝賞品は近江牛
２万円分！

ごめん、順位見間
違えてた（汗）

Ｔリーダー商品ゲット！
・・・かと思いきや。

ＯＵＴ ＩＮ Ｎｅｔ
１位 Ｈ．Ｉ ４２ ３６ ７２．０
２位 Ｈ．Ｉ ５３ ６３ ７２．８
３位 Ｔ．Ｉ ４５ ４６ ７３．０
４位 Ｒ．Ｉ ６０ ４５ ７５．０
５位 Ｋ．Ｇ ４７ ５２ ７６．２

ＯＵＴ ＩＮ Ｎｅｔ
１位 Ｔ．Ｉ ４９ ４８ ７０．６
２位 Ｈ．Ｉ ４２ ４０ ７３．６
３位 Ｓ．Ｔ ５３ ６３ ７４．０
４位 Ｙ．Ｔ ６１ ６７ ８２．４
５位 Ｋ．Ｍ ６５ ７８ ８３．０

ＯＵＴ ＩＮ Ｎｅｔ
１位 Ｈ．Ｉ ４７ ４１ ７４．８
２位 Ｈ．Ｍ ４４ ４４ ７６．０
３位 Ｋ．Ｏ ４２ ４２ ７６．８
４位 Ｒ．Ｈ ５２ ５４ ７７．２
５位 Ｔ．Ｉ ４０ ４２ ７８．４



夜ご飯はホテル内の中国料理レスト
ランにて・・・優雅な雰囲気の中、豪
華料理の数々を堪能されたようです。

１０月７日に箱根湖畔ゴルフコースで第３回セイコーカップの決勝ラウンドが開催されま
した。当日は朝から雨が降り、午後からさらに強くなると予想されていたため、プレーが
円滑に進むように井畑社長が救済ルールを設けてくださいました。予想通り雨脚が強く
なったため、残念ながらハーフでの終了となりましたが、全員が一体となり、楽しく円滑
にプレーを進めることができました。

ＩＮ Ｎｅｔ
１位 Ｔ．Ｉ ４４ ３５．６
２位 Ｋ．Ｇ ４７ ３６．２
３位 Ｔ．Ｙ ５６ ３６．８
４位 Ｈ．Ｍ ４８ ３７．２
５位 Ａ．Ｋ ５８ ３７．６

順位発表も大盛り上がり！井畑社長が優
勝（決勝のネット１位）、総合優勝（予選と
決勝のネット合計１位）に輝きました。賞品
の豪華ペア宿泊券は、５３期（５＋３＝８）と
いうことで、決勝ラウンド８位のＭ執行役員
と総合８位のＭマネージャーに譲渡されまし
た。

参加者～予選ＮＥＴ順～
①Ｙ．Ｓ（埼玉）
②Ｈ．Ｉ
③Ｈ．Ｉ
（三重、伊藤管機工業）
④Ｔ．Ｉ
⑤Ｓ．Ｔ（新潟）
⑥Ｍ．Ｓ（ムサシ）
⑦Ｒ．Ｉ（埼玉）
⑧Ｈ．Ｍ（エレクトリック）
⑨Ｋ．Ｇ（東京）
⑩Ａ．Ｋ（埼玉）
⑪Ｔ．Ｙ（ＳＢＣ）
⑫Ｋ．Ｔ（企画室）
⑬Ｒ．Ｈ（ＳＢＣ）
⑭Ｋ．Ｔ（ＳＢＣ）
⑮Ｋ．Ｍ（埼玉）
⑯Ｔ．Ｕ（京都）

決勝ラウンドの前日には、エクシブ箱根離宮で前夜祭が行われました。
予選会を通過したプレイヤーの皆さんに用意されたお部屋はなんとスイートルー
ム！贅沢なお部屋で非日常気分を味わうことができたのではないでしょうか。
３年ぶりに開催されたセイコーカップに新たな歴史が刻まれました（^^）



研修の前半ではアドリブ3分間自己紹介が行われ、
1人2票投票して順位を決めました。
1位：SBC Sさん 2位：北関東営業所 Mさん
3位：企画室 Iさん、滋賀支社 Nさん

2022年8月19日(金)

KKR琵琶湖にて若手社員研修会が行われ、29名が参加しました。
「セイコーグループの健全な発展のために」というテーマで
H顧問に講義をしていただきました。
講義では不正の起こる仕組みや健全な組織であるための心得、
STPDサイクルなどを学びました。

研修の翌日には琵琶湖でマリンスポーツとBBQが行われました。
好天に恵まれ、全力で食べて全力で遊びました。
同世代の社員と交流することができ、とても貴重な時間となりました。

mizuki
テキスト ボックス

mizuki
テキスト ボックス




#チームボリビア

#全力乾杯

#お鍋から
ひょっこり

季節的に台風や残暑など厳しい条件もありましたが、
100名以上の社員が集まりました。

感染症対策ということで各地共屋外で開催されましたが、屋根下や扇風機
などの配慮をしていただいたことで開放感のある中、熱中症の心配もなく

安心して過ごすことが出来ました。
久しぶりに社員同士でコミュニケーションをとる機会となり、2時間程度

の会でしたがあっという間に時間が過ぎてしまいました。

#本気の撮影

#チーム関東

関西：2022.9.11 
屋上バーベキューガーデン 山テラス

関東：2022.9.19
アロハテーブル ルミネ大宮

新潟：2022.9.3 
NIKU-TANAバーベキューガーデン

三重：2022.9.24 
FREE AND EASY CAMP RESORT

#いい風
吹いてます

#取締役もいるよ



社
内
報
創
刊
十
周
年
記
念
！

H.Hさん

第2号～第6号の社内報リーダー

社
内
報
発
行
の
き
っか
け
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

「
社
内
報
創
刊
十
周
年
記
念
」と
聞
い
て
、

あ
ぁ
、
あ
れ
か
ら
そ
ん
な
に
経
った
の
か
と
驚
き

ま
し
た
。

私
た
ち
が
会
社
を
よ
く
す
る
た
め
に
出
来
る

こ
と
って
な
ん
だ
ろ
う
、
と
滋
賀
の
小
さ
な
打
合

せ
室
で
、
関
東
、
京
都
、
滋
賀
の
営
業
事
務
と

私
の
四
人
で
真
剣
に
話
し
合
った
日
の
こ
と
を

鮮
明
に
記
憶
し
て
い
ま
す
。
“女
子
会
”の
今
期

の
活
動
目
標
を
決
め
る
た
め
、
離
れ
た
事
業
所

の
四
人
が
初
め
て
顔
を
揃
え
た
と
き
で
し
た
。

そ
の
中
の
一
人
は
京
都
本
社
の
Ｉ
リ
ー
ダ
ー
で

す
。当

時
、
拠
点
が
増
え
て
社
員
数
も
増
加
し
、

急
激
に
成
長
す
る
組
織
の
中
で
「会
社
の
方
向

性
が
分
か
ら
な
い
」「社
長
の
方
針
が
分
か
ら
な

い
」
「他
の
事
業
所
の
情
報
が
見
え
な
い
」と
い
った

声
が
聞
か
れ
る
よ
う
に
な
り
、
こ
れ
ら
を
解
決

す
る
ツ
ー
ル
と
し
て
『社
内
報
の
発
行
』を
活
動

目
標
と
し
た
こ
と
が
始
ま
り
で
す
。

そ
れ
か
ら
十
年
、
春
と
秋
の
年
二
回
と
年
頭

号
の
発
行
が
後
輩
た
ち
に
引
き
継
が
れ
、
一
度

も
中
断
す
る
こ
と
な
く
継
続
し
て
い
る
こ
と
は

素
晴
ら
し
い
こ
と
だ
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
継
続

す
る
こ
と
で
、
意
図
せ
ず
会
社
の
歩
み
を
記
録

す
る
役
割
を
果
た
す
こ
と
に
も
な
り
ま
し
た
。

今
後
の
社
内
報
で
や
って
み
た
い
こ
と
な
ど

あ
れ
ば
教
え
て
く
だ
さ
い
。

お
客
様
の
工
場
で
の
写
真
撮
影
や
入
場

と
い
った
問
題
が
あ
り
、
こ
れ
ま
で
掲
載
を

見
送
って
き
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
が
、
現
場

の
竣
工
写
真
や
苦
労
話
な
ど
本
業
の
記
事

が
載
せ
ら
れ
る
と
い
い
で
す
ね
。

I N T E R V I E W

活
動
内
容
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

昨
年
、
女
子
会
は
事
務
方
戦
略
会

に
統
合
し
、
総
勢
二
十
三
名
が
社
内

報
の
制
作
に
携
わ
って
い
ま
す
。

四
名
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
メ
ン
バ
ー
が
企

画
し
、
全
国
各
地
の
戦
略
会
メ
ン
バ
ー

が
収
集
し
た
写
真
や
原
稿
を
ワ
ー
ド

や
パ
ワ
ー
ポ
イ
ン
ト
を
使
って
レ
イ
ア
ウ

ト
し
て
い
き
ま
す
。

社
内
報
の
制
作
に
は
想
像
以
上
に

様
々
な
ス
キ
ル
を
要
し
ま
す
。
企
画

力
、
交
渉
力
、
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
力
、

語
彙
力
、
デ
ザ
イ
ン
力
、
校
正
力
、

パ
ソ
コ
ン
ス
キ
ル
な
ど…

携
わ
る
担
当

者
に
と
って
は
、
多
方
面
で
ス
キ
ル
ア
ッ

プ
で
き
る
絶
好
の
機
会
と
言
え
る
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

社
内
報
を
制
作
す
る
に
あ
た
り
、

ど
う
い
った
こ
と
を
大
切
に
し
て
い
ま
す
か
。

社
内
報
の
目
的
や
時
代
の
流
れ
に
沿
った

企
画
、
何
よ
り
沢
山
の
方
々
に
登
場
し
て

い
た
だ
く
こ
と
で
す
。

社
内
報
の
役
割
に
期
待
し
て
い
る
こ
と
は

あ
り
ま
す
か
。

『Ｒ
Ｉ
Ｎ
Ｇ

Ｏ
Ｆ

Ｓ
Ｅ
Ｉ
Ｋ
Ｏ
』そ
の
名
前

に
込
め
ら
れ
た
願
い
の
通
り
、
ま
す
ま
す
成

長
を
続
け
る
セ
イ
コ
ー
グ
ル
ー
プ
の
一
人
ひ
と

り
を
繋
ぐ
輪
と
な
り
、
連
帯
感
や
一
体
感
を

生
み
出
し
て
、
組
織
力
を
高
め
る
一
翼
を
担

え
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

最
後
に
、
社
内
報
を
読
ん
で
く
だ
さ
って
い
る

方
々
に
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
お
願
い
し
ま
す
。

い
つ
も
社
内
報
を
ご
愛
読
い
た
だ
き
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
ま
た
、
写
真
や
寄
稿
へ
の

ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

現
在
は
セ
イ
コ
ー
ポ
ー
タ
ル
へ
の
ウ
ェ
ブ
掲
載

と
な
って
い
ま
す
が
、
個
人
的
に
読
み
物
は
断

然
“紙
派
”で
す
。
ご
自
身
が
登
場
さ
れ
た
回

は
、
是
非
印
刷
し
て
お
持
ち
帰
り
い
た
だ
き
、

ご
家
族
と
会
社
の
話
で
盛
り
上
が
って
い
た
だ

け
た
ら
嬉
し
く
思
い
ま
す
。
印
刷
方
法
は
事

務
方
戦
略
会
メ
ン
バ
ー
ま
で
！

セイコーエレクトリック（経営企画室兼務）

印象に残っている記事はありますか。

２０１７年４月号の社長メッセージはビビッときました。
それまでのモヤモヤが晴れた瞬間で「はいっ！
ついていきます！」と思わず叫んでいました（笑）
↓その記事がこちらです。


